

Ein Abschied mit Wehmut

KUL'TOUR. Mitte März konnten die KUL'TOUR-Verantwortlichen zahlreiche Mitglieder zur GV des Vereins KUL'TOUR im Gasthof Rössli begrüßen. Mit, schon traditioneller, Musikdarbietung zur Einstimmung startete Präsident Jos Bovens seine letztgeführte GV. Danach übernimmt Roger Furrer das Präsidentenamt und Jos wird im Vorstand bleiben als Mitglied. Nicht nur diesen Abschied gab es. Auch das langjährige Vorstandsmitglied Martin Schmid legte sein Amt an dieser GV nieder. Warum und wieso, das bleibt uns verborgen, aber immerhin kann er auf fast 20 Jahre Vorstandsarbeit zurückblicken. 2003 fing bei KUL'TOUR alles an und Martin war schon mittendrin. Als Ressortverantwortlicher für die Logistik und den Kontakt zum Gewerbe hat er häufig seine Mitarbeitenden eingesetzt zum Helfen, sein grosses Auto zur Verfügung gestellt für Transporte und seine Partnerin für die Desserts nach den Veranstaltungen eingebunden. Viele Ideen und handwerkliches Geschick liessen so manche Spezialanfertigungen entstehen für die Gestaltung der Gewerberäume, die kurze Zeit danach zum «Konzerthaus» wurden. Einige Male durfte KUL'TOUR auch bei ihm im Geschäft zu Gast sein und er hat diese Anlässe perfekt geplant und für sein Business vorteilhaft eingesetzt, genau so, wie KUL'TOUR sich das von den anderen Gewerbetreibenden wünscht. Nun wurde Martin Schmid an der GV aus dem Vorstand entlassen, aber nicht ohne als Ehrenmitglied mit einem herzlichen Dankeschön und Applaus verabschiedet zu werden.

Mehr Informationen unter www.kul-tour.org.



Die Vorstandsmitglieder von KUL'TOUR mit Ehrenmitglied Martin Schmid.

News von den Landfrauen

LANDFRAUEN. Nach mehr als zwei Jahren Pause durften wir endlich wieder alle Mitglieder und solche, die es werden möchten, zu unserer Generalversammlung einladen.

Der Anlass fand am 13. Mai 2022 statt. Man spürte, dass alle wieder das Bedürfnis haben, das Gesellige zu geniessen. Nach einem feinen Riz Casimir, geliefert vom Restaurant Rössli, wurde der geschäftliche Teil durchgeführt. Es wurde viel berichtet, da man die letzten beiden Jahre zusammengekommen hat. Im Vorstand gab es eine Demission.

Nach 11 Jahren als Präsidentin wurde Claudia Uebelmann gebührend verabschiedet. Monica Consoni wurde mit grossem Applaus zur neuen Präsidentin gewählt. Damit die Vorstandsaufgaben auch zukünftig gut aufgeteilt werden können, wurde Cordula Ratke als neues Vorstandsmitglied gewählt und wir können weiterhin zu sieb Ideen entwickeln und umsetzen. Den Abend liessen wir mit dem obligatorischen Mohrenkopf-Lotto ausklingen. Da es dieses Jahr keine Kursausstellung gibt, nutzten wir den Anlass, um unsere neuen Kurse vorzustellen. Das druckfrische Kursbüchlein wird im August den Haushalten zugestellt. Wir freuen uns auf viele Anmeldungen und wunderbare Kurse.

Auf unserer Homepage www.landfrauen-go.ch sind die aktuellen Daten abrufbar.



Claudia Uebelmann und Lilian Senn als Gast von der Organisation «SURPRISE».



Neuer Vorstand 2022 (v.l.n.r.): Fränzi Fischer, Barbara Zehnder, Alexandra Bischofsberger, Cordula Rathke, Nicole Severino, Präsidentin Monica Consoni und Claudia Obrecht.

Zum Schluss ein Aufruf in eigener Sache

Nächstes Jahr wird die 60. Generalversammlung der Landfrauen Gipf-Oberfrick am 27. Januar stattfinden. Damit wir zu unserem Jubiläum etwas ganz Besonderes auf die Beine stellen können, suchen wir Fotos und Geschichten von vergangenen Anlässen. Eure Beiträge werden von jedem Vorstandsmitglied gerne entgegengenommen. Herzlichen Dank für die Mithilfe.

Impressum

Redaktionsschluss Nr. 3/22

15. August 2022

Co-Chefredaktion

Claudia Bonge (cb)
Franziska Weber (fw)

Redaktionsteam

Gaby Küffer (gk)
Ines Reimann (ir)

Gastredaktion

Noah Romano

Berichte/Texte an

dorfzeitung@gipf-oberfrick.ch

Bitte beachten Sie

Textbeiträge als Word-Datei
Bilder separat im jpg.- oder
tif.-Format, mindestens 4 MB

Layout

Nicole Schnetzler
grafica, www.grafica-frick.ch

Druck

Brogle Druck AG, Gipf-Oberfrick